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Concejo Municipal del Municipio de La Floresta.

ACTA - Sesión Ordinaria Nro.16 correspondiente al 29 de junio de 2023

Siendo la hora 19.39, se da inicio a la presente sesión con la presencia de la Sra.
Alcaldesa Nancy Poli, y las/os Sras/es concejales, Lorena Bisselli, Julio, Pérez Sandra
Pérez y Vicente Amicone.

La Sra. Alcaldesa inicia la sesión, haciendo un saludo de condolencia del Concejo
¡,4unicipal, ante elfallecimiento de la Sra. l\¡adre de la secretaria de actas lvanna tvlier. Es
por este motivo que el acta anterior no se encuentra pronta para su lectura, aprobación y
firma
Acto seguido, se lee acta de la comisión del Veriice Social; la misma se aprueba y se
anexa a la presente acta.
A continuación, se lee acta de la comisión del Vértice Territorial; la misma se aprueba y se
anexa la presente acta.
lngresa a la sesión la Concejala Cecilia Pereira.

\-- Acto seguido, la sesión trata eltema referido a actividades que está llevando adeiante el
colectivo de La Bomba Fútbol Club. Los mismos planifican una actividad que se llevaría a

cabo como posibles fechas, el 7, 8 o I de Agosto. Se acuerda coordinar para llamar ai

Club Bello Horizonte para que la institución organizadora, defina la fecha decidida para la
cena proyectada.

Se vuelve a solicitar por los Sras/es ConceJales, se entregue un ejemplar de los POA
2022Y 2023.

I

Ei Concejo Municipal, solicita se envie oficio al Sr. Director Sergio Ashfield por Expediente
2023-81-1290-00208, porque luego de haber pedido en tres Conceios consecutivos, a la
Dirección Gral. de Tránsito y Transpode, no se ha tenido movimiento ni respuesta.

A continuación el Concejo acuerda tratar las solicitudes de UBV

-EE. 2022-81-1290-00828 Espinosa Estella Res. Nro.166./2023

¡ -EE.2023-81-1290-00252 Giuliana Muraña Res. Nro.167/2023
-EE.2023 -8 1 -1 290 -00256 Melan¡ Torena Res. N ro. 1 68/2023
-EE. 2023-81-1290-00259 Gisleno Ramirez Res. Nro.169/2023
-E8.2023-81 -1290-00260. Yenny Ojeda Res. Nro.1 7012023

Acto seguido, se trata el EE.2023-81- 1290-00245, UBV Diego Montes de Oca, donde el
pet¡cionante solicita la exonerac¡ón del tributo correspondiente. El Concejo entiende
pertinente sugerir la exoneración en Resolución 17112023 y pasat el nombre del
solicitante para entrevista con la sra. Asistente Social.

Posteriormente se trata el expediente 2021-81 1290-00198.
En dicho expte.,se muestra p¡anificación de alumbrado con resolución 21117O del21 de
abtil de 2021 , donde se da respuesta entre otros expedientes sobre el mismo tema,
incluyéndolo en el plan de alumbrado para este período. Este expte.fue archivado y por
solicitud de la firmante de la petición, aduciendo que hay temas que no fueron

uerda pa a la com¡sión territo La sol¡ciiante
UCVES las 9,

respondidos,se desarchiva y se ac
Givanna Forlano, es citada para el
a reunión con comisión territorial.
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Posterlorrnente se trata el ÉE.22-81-1290-0A240 referdo a viabi idad de pizzería' Tratado

el tema el Concejo rnanifiesta no tener objeciÓn alguna y está de acuerdo con la

prosecución de trámite. em tiendo resolución 16512023.

Próximo EE ¡Glada.2023-81-1290-00191 Asociación de Jubilados de San Luis' Los

m smos so icitan un predio pÚblico en comodato para la construcción de su sede socia!' El

expediente viene contestado comunicando que no hay terrenos en esas condiciones'

subiriendo a dicha asociación buscar otro sitio en zonas aledañas , para poder dar

co;tinuación a la solicitud. Desde Cartera de Tierras, se puede ver posible lugar a tener

en cuenta.

SetrataEE,2o23-81-129o-oo22lcreadoasolicituddeComisióndeFomentodeBiarritz'
solicitando aporte económico para evento a realizarse en ocasión del Día del Niño, el

próximo 13 de agosto. La suma solicitada, es de $ 15.000. El Concejo aprueba la suma

solicitada, dejanóo constancia que la misrna debe entregarse siempre y cuando los

peticionantei no tengan pendientes comprobantes de gastos de entregas anteriores,

hechas por este Concejo.

EE.2O2O-8'1-1050-02158,tala de meioras en la mov lidad en la zona de la escuela Nro'95

de Cuchilla Alta. Se resuelve pasarlo a Comisión territorial.

Se recibe nota de Comisión de Fomento de Santa Lucía del Este' donde se solicita ser

recibidos por el Concejo Municipal a la brevedad posible, para tratar el tema de solicitud

de tereno en comodato, ingresado en expedienle 2020-81-1290 00483. La nota redacta

"que fuera tratado erróneamente como expediente 2O2O-81 - 1290-00589. El concejo no fija

fecha para recibirlos. Resuelve solicitar una consulta a la Dirección de servicios Jurídicos.

lnformes de la Sra. Alcaldesa:
Nota de Agradecimiento del Club Social y Deportivo La Floresta; la misma es leída y se

adjunta a la presente acta.
lnforma la Sra. Alcaldesa que desde la Dirección de Cultura, lvón Lorenzo comunlca que

se llevará cabo un taller de capoeira (con fecha a definir), y que se acordó con el colectivo

Fans de la Música, para que el mismo se desarrolie en sus instalaciones'
posteriormente continua informando acerca de un expte. que trata sobre las dificultades

de una apertura de calle en Jaureguiberry. Se agrega actuación Nro. 39 de dicho

expediente, redactada por el Director de Gestión Ambiental.

Se recibe nota de lo/as señra/es Concejales Sandra Pérez y Vicente Amicone, sobre

reunión con vecinos de calle Juan Díaz de Solis con el Diputado Alfonso Lereté'

Se informa sobre mantenimiento de calle en las Vegas Norte, en el recorrido de la

empresa SATT, Biselli fue quien manifestó.

Se intercambia y acuerda el traslado de refugio peatonal de calles Argentina y Artigas,

para el lado norte, en La Floresta.

Se solicita averiguar cierre del Diario Arena y solicitar recibir ejemplares.
u-ó

una interve ios Públicos sobre l¡mpieza realizada en Las Vegas Sur,

I los limpieza del mismo, porque manifestaron i nción d
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dejarlo en esas condiciones, por temor a posibles ocupaciones Por tai motivo se ingresó
nota con los vecinos firmantes

Se solicita averiguar con la Dirección de Deportes, acerca la reunión del Nodo Sarandí.

Se rec ama nuevamente e pedido de pañales para familia neces¡tada y resumen de
cuántas canastas se entregan en el Municipal, Alcaldesa contesta que el reclamo ya fue
rea izado a la Dirección de Desarrollo Humano.

Cltar nuevamente a la Asistente Social y a alguna autoridad territorial del MIDES.

Biselli, comentó que quedaron de hablar con Obras, por el movimiento de la garita

ubicada en Argentina y Artigas, porque no es parada. para llevarla a Las Vegas Norte en
la calle principal, en la esquina de la plaza, futuro centro de barrio.

En varias ocasiones, por Oficio. Resoluciones y actas, se solicitó la presencia de
diferentes directores en el Concejo, de lo cual no se ha obtenido respuesta. Solicitamos
nuevamente la presencia de ellos.

Solicitamos nuevamente los cartelitos para las com¡siones

Se trató la lista de materia¡es de la escuela, son los siguientes. 2 mts. de tierra, 20
tablones f¡nos, para cantera, nylon, 6 mts. Y semillas variadas para cultivar, se solicita se
adjunte al expediente, ya creado

Siendo las 21.53, se lev nta la sesión
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